

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 11 DÉCEMBRE 2007**

LE PLAN LIBÉRAL POUR LE NORD EST INSUFFISANT, AFFIRME LE NPD

OTTAWA – Le porte-parole du NPD en matière de la souveraineté dans l'Arctique, Dennis Bevington (Western Arctic), a critiqué la dernière annonce du chef libéral, qui tient à poster quatre aéronefs militaires dans le Nord.

« Comme la plupart des propositions libérales pour le Nord, celle-ci est insuffisante, a dit le député Bevington. Les experts de la recherche et du sauvetage vous diront qu'en moyenne, il faut trois aéronefs pour couvrir une zone 24 heures par jour, sept jours par semaine. Il faudrait au moins six aéronefs C-130 Hercules ou DHC-5 Buffalo et environ 100 personnes pour couvrir les Territoires du Nord-Ouest et le Nunavut. Cela démontre que les libéraux ne comprennent toujours pas le Nord et qu'ils adoptent la même approche que les conservateurs : celle de prendre les décisions d'en haut. »

Depuis longtemps, le Canada a besoin de renouveler sa capacité actuelle de recherche et de sauvetage. Cela fait des années que le gouvernement songe à remplacer cet équipement, mais les libéraux ont tellement tourné autour du pot qu'une décision ferme de remplacer ces aéronefs essentiels n'a jamais été prise. Les conservateurs de Stephen Harper, quant à eux, ont laissé en suspens le remplacement des DHC-6 et des DHC-5 Buffalo afin de payer leur guerre en Afghanistan. Les Forces canadiennes y exploitent déjà quatre Twin Otters, connus comme la bête de somme du Nord.

« Stéphane Dion a fait une visite éclair à Yellowknife pour dire aux gens du Nord ce qui leur ferait du bien, sans se renseigner au préalable, a dit le député Bevington. L'approche du NPD est différente : d'abord, nous consultons les gens du Nord avant de faire des annonces sur la meilleure façon de protéger le Nord. »

Le bilan des libéraux concernant la souveraineté dans l'Arctique est lamentable :

- Ils ont réduit le nombre de Twin Otters exploités par les Forces armées canadiennes;
- Ils ont éliminé les vols de surveillance maritime au-dessus du passage du Nord-Ouest;
- Ils ont dispersé la seule unité militaire capable d'être déployée dans le Nord rapidement;
- Ils ont affaibli l'application des lois canadiennes sur la protection de l'environnement; et
- Ils ont constamment sous-financé les gouvernements du Nord, tout en empochant des milliards de dollars chaque année grâce aux ressources du Nord.

« Stéphane Dion ne tient pas vraiment à protéger le Nord. Si cela lui tenait vraiment à cœur, il aurait appuyé des motions du NPD, dont l'inscription obligatoire des navires au sein de la Zone de trafic de l'Arctique canadien (NORDREG), un investissement accru dans l'infrastructure municipale et une augmentation de la déduction fiscale pour les



Communiqué

résidents des régions éloignées, afin de réduire le déséquilibre social dans le Nord », a dit le député Bevington.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter :
Doug Johnson, bureau de Dennis Bevington, député, 613-992-2131